

# Pregonero de la Semana Santa de Daimiel 2012

## Enrique Galán Ruedas

Nació en Valverde (Ciudad Real) 1957. Ordenado sacerdote en Valdepeñas 1982.  
Estudios en la Pontificia de Roma (1981-84)  
Párroco de El Robledo, El Torno y Pueblo Nuevo del Bullaque (1985-89)  
Párroco "insolidum" en San Pedro de Ciudad Real (1989-91)  
Vicario Parroquial en Santiago Apóstol de Ciudad Real (1991-96)  
Párroco de Santiago Apóstol de Ciudad Real (1996)

## Además, actualmente es:

Administrador del Seminario Diocesano.  
Profesor de Pedagogía y Catequética en el Seminario Diocesano.  
Secretario del Consejo Presbiteral.  
Consiliario de la Hospitalidad Diocesana de Nuestra Señora de Lourdes.  
Coordinador Diocesano de la Campaña para el Sostentamiento de la Iglesia Católica.  
Profesor del Instituto Diocesano de Teología "Beato Narciso Estenaga".  
Consiliario de las cuatro Hermandades de Semana Santa de la Parroquia de Santiago Apóstol (Santa Cena, Ecce Homo, Cristo de la Caridad y Dolorosa)



**A**gradezco el honor inmerecido que me hacéis al nombrarme pregonero de vuestra Semana Santa. Y más agradecido aún porque este año 2012 en la vida de la Iglesia es año de "Nueva Evangelización". El Papa así lo ha querido al convocar para el mes de octubre un Sínodo sobre la Nueva Evangelización para la transmisión de la fe.

El misterio a transmitir es el mismo: que Jesucristo es el único Salvador de los hombres. Y los responsables de esa Nueva Evangelización también son los mismos: todos los creyentes en Cristo, de forma personal y de forma asociada. Sin embargo, hace falta la novedad del ardor, de los métodos y de las expresiones. Ahí es donde todos podemos poner en juego lo que es más específico de cada uno. Y las Hermandades y Cofradías tenemos mucho que aportar. El mismo Benedicto XVI así lo reconocía en un discurso a las cofradías italianas hace unos años: "En la

época de grandes cambios que estamos atravesando, la Iglesia os necesita también a vosotros, queridos amigos, para llevar el anuncio del Evangelio de la caridad a todos, recorriendo caminos antiguos y nuevos. Así pues, vuestras beneméritas cofradías, arraigadas en el sólido fundamento de la fe en Cristo, con la singular multiplicidad de carismas y la vitalidad eclesial que las distingue, han de seguir difundiendo el mensaje de la salvación en medio del pueblo, actuando en las múltiples fronteras de la nueva evangelización".

Me gustaría, por tanto, con mi pregón animaros a llevar a cabo con alegría y con responsabilidad la misión que la Iglesia nos encomienda en estos tiempos de Nueva Evangelización. Gracias a todos.

**Enrique Galán Ruedas.**  
**Párroco de Santiago Apóstol de Ciudad Real**



## INSTALACIONES VIGAR, S.L.

**DAIMIEL INSTALACIONES Y MANTENIMIENTOS TÉRMICOS VIGAR**

Instalaciones de Aire Acondicionado - Gas y Calefacción  
Extracción - Mantenimiento - Climatización - Fontanería

Más de 25 años de experiencia



Empresa Colaboradora de  
gasCastilla-La Mancha

C/ Magdalena, 61 (Comercial) - Telf.: 926 260 026 - Fax: 926 260 121 - instalacionesvigar@hotmail.com